

Innovación, ciencia y participación clave para transformar la economía, dijo diputado

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 28 Octubre 2021 08:14 - Última actualización: Jueves, 28 Octubre 2021 08:51

Escrito por webmaster

Visto: 737



Innovación, ciencia y participación devienen clave para transformar el actual escenario socioeconómico del país, comentó Liván Fuentes Álvarez, diputado por Isla de la Juventud al parlamento cubano.

La intervención del viceprimer ministro Alejandro Gil Fernández, sobre el comportamiento de la economía en 2021 en el VII Período de Sesiones de la IX Legislatura, ubicó como obstáculos al desarrollo de la nación el impacto de la pandemia y el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de EE.UU, corresponde entonces a las diferentes estructuras de dirección a esta instancia, gestionar la eficiencia y productividad en la generación de bienes y servicios que satisfagan las necesidades cada vez más crecientes del pueblo, apuntó el también presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

Significó que aprovechar mejor los recursos endógenos e incrementar las producciones locales posibilitarán un justo equilibrio entre la oferta y la demanda, controlar la inflación debido a los precios especulativos y recuperar paulatinamente la circulación mercantil, mecanismo eficaz para garantizar el equilibrio financiero.

La economía cubana tiene en su centro de mira a la empresa estatal socialista, afincada en medidas que condicionan su perfeccionamiento, por eso trabajar con sinergia, eficiencia e inteligencia es clave para recuperar renglones estratégicos, que sustituyan importaciones y generen rubros exportables, dijo.

Agregó que ante la carencia de productos agrícolas, la aplicación de

Innovación, ciencia y participación clave para transformar la economía, dijo diputado

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 28 Octubre 2021 08:14 - Última actualización: Jueves, 28 Octubre 2021 08:51

Escrito por webmaster

Visto: 737

~~la ciencia y la innovación, los saberes populares y la generación de ideas colectivas,~~ sumadas a las 63 medidas aprobadas para el sector agropecuario son el camino hacia alternativas favorecedoras de soluciones a problemáticas que aquejan a la población.

Pero existe desconocimiento de las medidas y sus vías para una correcta implementación, lo cual impide en estos momentos mostrar resultados superiores, por eso, nos corresponde ser más enfáticos en las capacitaciones a las diferentes estructuras de dirección del territorio y de las bases productivas, apuntó.

Subrayó que contar con una estrategia de desarrollo municipal hasta el 2030 viabiliza el cumplimiento del plan de la economía de cara a la soberanía alimentaria y nutricional y la consolidación de la autonomía municipal.

Nuestro territorio se encuentra en mejores condiciones para enfrentar el tercer proceso de rendición de cuentas de los delegados a sus electores, con un alto por ciento de planteamientos solucionados de mandatos anteriores, derivados del primer y segundo procesos e incluidos en el plan de la economía, refirió.

Acotó que el municipio especial con el concurso de la mayoría de los locales trabajará sin descanso en la recuperación de la economía, para lo cual será imprescindible la participación desde los barrios y las comunidades y el acompañamiento de las entidades que hacen ciencia.



Innovación, ciencia y participación clave para transformar la economía, dijo diputado

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 28 Octubre 2021 08:14 - Última actualización: Jueves, 28 Octubre 2021 08:51

Escrito por webmaster

Visto: 737
